

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Kerja Praktek (KP) ini diadakan dengan bertujuan untuk mengetahui dan memperoleh gambaran umum mengenai dunia Kerja . Kerja Praktek (KP) merupakan bentuk aplikasi dari perkuliahan yang telah berlangsung. Penulis melaksanakan Kerja Praktek (KP) di PT. Harvestindo International dan membuat laporan ini, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

Absensi karyawan harian yang menggunakan absensi manual dapat dilakukan di software HRIS, karna HRIS memiliki komponen Attendance Management yang mana dapat mengakses data kehadiran karyawan sehari-hari yang mana merupakan hal penting karena mempengaruhi jumlah gaji yang diterima oleh karyawan yang bersangkutan. Fitur ini mengelola data berikut : Data waktu datang/pulang, Absensi karyawan, Data lembur, Integrasi dengan mesin absen fingerprint, Jadwal shift karyawan, Jadwal cuti, Pengajuan cuti dan ijin karyawan.

Pengajian karyawan harian juga dapat dilakukan dengan mudah melalui software HRIS, karna HRIS memiliki komponen Payroll Management yang mana dengan tujuan mempermudah tim Payroll dalam menangani hal ini, software HRIS menyediakan fitur payroll. Selain perhitungan gaji bulanan, fitur tersebut juga menghitung pajak karyawan, dan potongan lain (seperti potongan gaji karena jatah cuti habis). Yang mana dengan payroll management ini dapat di teruskan ke bank yang bekerjasama dengan perusahaan. Maka gaji akan otomatis di tranfer sesuai perhitungan payroll management dari HRIS.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan dari PT. Harvestindo International diatas, maka dapat disampaikan beberapa saran sebagai berikut :

PT. Harvestindo International disarankan agar segera menggunakan atau mengaplikasikan Software HRIS (*Human Resource Information System*) di perusahaannya . Karena dengan apa yang dialami di perusahaan tersebut dan dengan penjelasan penggunaan HRIS yang sudah disampaikan bahwa penggunaan Software HRIS memberikan solusi untuk PT. Hravestindo International melihat dengan permasalahan yang dihadapi oleh karyawan .